

heute 11.5.2007



Freitag, 11. Mai, ab 20 Uhr:
Die Impronauten –
Theatersport aus Basel.
Ab 23 Uhr: Basel Rock City,
Nordstern, Basel,
www.alchemist.com

Einzigartig improvisiert

FREITAG • Seit der «Schillerstrasse» auf SAT1 ist das Improvisations-Theater einer breiten Öffentlichkeit ein Begriff. Die Pioniere und Stars der hiesigen Szene sind die Impronauten – und genau diese laden heute Abend ins Nordstern zu einer «unwiederholbaren, sportlichen und einzigartig improvisierten Show». Ihre Herausforderer sind die Kanadier The Crumbs aus Winnipeg. Zu viel Theater? Wer einfach nur abtanzen will, der kann nach 23 Uhr ins Basel Rock City. Dort hört man Rock – auch harten –, muss nicht viel dabei denken und schon gar nicht kreativ zugucken.

Für Fans von: Impro-Theater
und/oder Rock.

Styling: Jeansjacke von Levis,
schwarzes Shirt von H&M, Levis
501-Jeans.